



## **Edition de VALENCIENNES**

Jeudi 19 Juillet 2007

### **EXPATRIÉS**

# **Cinquante étudiants de l'IUT poursuivent leurs études à l'étranger**

Inscrits en licence professionnelle Collaborateur des activités internationales (CAI), cinquante étudiants partiront à la rentrée pour six à douze mois d'études dans l'un des 23 établissements partenaires de l'IUT. Ils s'expatrient donc en Allemagne, Belgique, Espagne, Finlande, Irlande, Italie, Pologne, Portugal, Royaume-Uni, Suède, Suisse et même aux États-Unis. La licence CAI est axée sur la formation

de cadres internationaux spécialisés dans les domaines de la gestion, du marketing, et de la communication. Les étudiants peuvent choisir entre deux formules. Soit un cursus intégré (6 mois d'études) dans l'une des universités partenaires, les enseignants de l'IUT assurant un suivi personnalisé et proposant des cours à distance (le deuxième semestre a lieu à Valenciennes dans le cursus classique) ; soit une année

complète à l'étranger (cours et stage) avec une reconnaissance de l'enseignement grâce aux crédits européens. Les relations avec certains établissements permettent en outre d'obtenir un double diplôme équivalent à une licence.  
Renseignements Tél :0327517694 ou [www.univ-valenciennes.fr/IUT](http://www.univ-valenciennes.fr/IUT)

Tous droits réservés : La Voix du Nord  
3CE34N68S31ACA5589560372DA07111592792E5174B620CFA3C1EEE

Diff. 301 156 ex. (source OJD 2005)